

## ACTUALITÉ : TARN

Dimanche 28 avril 2024

### Castelnaud-de-Montmiral. Le Trimaran présente son nouveau spectacle à la Réunion

Avec son nouveau spectacle « Nous sommes tous... », la Compagnie basée à Castelnaud-de-Montmiral poursuit son cheminement théâtral en direction des jeunes. Avec un théâtre qui leur parle et aborde leurs préoccupations.

La Compagnie Le Trimaran a créé son nouveau spectacle « Nous Sommes Tous... » sur l'île de la Réunion où elle a réalisé huit représentations. L'équipe était composée de six comédiens : Isaac Dunkley, Yoann Prépin, Jean Philippe Delpech (ancien joueur du TFC et de l'AS Saint-Etienne) de la chanteuse Réunionnaise Elica Thiéry ainsi que de Stéphane Tournu-Romain, le directeur de la compagnie. « Le spectacle, par sa forme et son contenu, a été très bien accueilli par les jeunes et par les équipes pédagogiques des sites visités à Saint-Denis, Saint Paul, Le Tampon, Saint-André, Saint Gilles-les-Bains et dans les deux Creps de l'île » indique Stéphane Tournu Romain, qui est un familier de l'île avec sa troupe. Lors de ses représentations, La Compagnie Le Trimaran abordait les thèmes du racisme et des discriminations LGBTQIA+, s'appuyant non pas sur des théories, mais sur des saynètes et des exem-



Les comédiens de la Compagnie Le Trimaran à la Réunion : un nouveau spectacle sur les mêmes valeurs de la Compagnie : l'ouverture aux autres et l'accueil des différences dans une même citoyenneté./DDM

ples historiques. « Comme lors de chaque représentation, nous valorisons le débat avec des exemples concrets et une participation des jeunes, ce qui contribue à leur formation en tant que citoyens ».

#### Le débat et l'écoute au cœur du projet

La Compagnie Le Trimaran a monté ce projet avec le Ministère des Sports, des Jeux Olym-

piques et Paralympiques, la Préfecture de la Réunion, la Dilcrah et l'UNFP (Footballeurs Professionnels). Cette compagnie créée en 1993 par Stéphane Tournu-Romain et basée à Castelnaud-de-Montmiral a misé jusqu'en 2004 dans les spectacles de prévention, sur des lieux éducatifs, en impliquant les jeunes - lycéens, collégiens, étudiants, sportifs, mais aussi détenus - comme acteurs. La Com-

pagnie a déjà joué « Larme de Sang », « Tolerantia », « Le temps de foot », « Clair Obscur ». Depuis 2004, Le Trimaran s'est tourné vers des spectacles tout public, toujours interactifs, avec « Graine de supporter » et « Alcool Ego », qu'elle revisite régulièrement selon les auditoires. Avec « Nous Sommes Tous... », Le Trimaran change de braquet sans changer d'objectif.